

Fik	Üb. Reg. Nr.
Üb. HA II	Üb. HA II/V
an V.	
Direktorium, HA II/V	
14. NOV. 2019	
AZ:	

Landeshauptstadt München  
- Direktorium -  
Bürgerversammlung Stadtbezirk 18  
Untergiesing-Harlaching am 15.11.18

Marienplatz 8  
80331 München

Sehr geehrte Damen und Herren,

da wir leider am 15.11. an der Bürgerversammlung nicht teilnehmen können, bitten wir Sie hiermit, das folgende unserer Meinung nach unsinnige und auch gefährliche Fahrradweg/Fußgänger-Problem zur Sprache zu bringen:

Die Fahrradfahrer, die teils mit ziemlicher Geschwindigkeit den Drumberg hinunterfahren, werden auf Höhe der kleinen Brücke über den Auer Mühlbach, wo der Oxnerweg beginnt, nach links auf den schmaleren Bürgersteig geleitet (Farbmarkierung auf dem Boden), während die Fußgänger, die von links über eben diese Brücke (Paula-Herzog-Weg) gekommen sind, nach rechts auf die breitere Straße gehen müssen. Hier führt der Oxnerweg in die Unterführung unter der Candidstraße, die – da sie eine Biegung hat – nicht gut einsichtig ist. Dort ist noch einmal prominent in weißen Lettern auf dem Boden die weiße Markierung (rechts Fußgänger, links Fahrradfahrer) angebracht. Wenig später lädt der kleine Bürgersteig auf der linken Seite den Fußgänger ein, links zu gehen, und es bleibt einem selbst überlassen, wie man dann weitergehen will.

Diese Markierung war sinnvoll, als es dort die Baustelle gab, ist aber nun sinnlos und auch nicht ungefährlich.

Wir bitten Sie, das Problem in der Bürgerversammlung anzusprechen – vielleicht ist es ja anderen auch schon aufgefallen – und eine Änderung herbeizuführen.

Besten Dank und freundliche Grüße

München, 13.11.18

